
   COMMUNE DE SAULNIERES 
 
Compte rendu de la réunion du 03 octobre 2014 
 
Convocations du 27 septembre 2014 
L'an deux mil quatorze, le vingt sept septembre, à  20 heures 00, le Conseil Municipal de cette commune, 
régulièrement convoqué, s'est réuni au nombre prescrit par la loi, dans le lieu habituel de ses séances, sous la 
présidence de Monsieur ALBERT, Maire 
Présents : MM. ALBERT. ROMANO. DEMERRE. TOUTIN. ROSSI. PELLETIER. ALLEAUME. Mmes 
ROLLAND.  GAUDRY. CAMPAS 
Absents : Mmes TREMBLAY (pouvoir à M. PELLETIER). LAUVERNIER (excusée).Mmes TANNé 
DUSAPIN. CHAUVIN. M. LE VALéGANT.  
Secrétaire de séance : M. ALLEAUME 
 
 

- Lecture et approbation du compte rendu de la réunion du 4 septembre 2014 
 

- Monsieur le Maire a rencontré Monsieur Gâche du Conseil Général, serait d’accord pour mettre des 
STOP sur la départementale (route de Châtaincourt). Vont se rendre sur place. 
Un devis sera demandé pour la fin de l’année afin de pouvoir le proposer au Budget 2015 
Le problème de la « mare d’eau » devant l’abri-bus sera vu lors de cette rencontre. 
 

- La borne incendie, rue de l’Eglise » devra être enlevée par l’entreprise STAG, pour éviter de payer 
une vérification d’une borne hors usage. 
 

- Monsieur le Maire a eu le technicien de la Société Bodet, au sujet du devis de la remise en état du 
clocher de l’Eglise, une baisse du montant  de 700 euros pourrait être envisagée en supprimant le 
changement du battant de la cloche. 
La société Huchez de Tours sera contactée pour un devis. 
 

- Le dossier du Terrain en friche de Monsieur PETAT est en voie de résolution, puisque ce dernier a 
contacté Monsieur Rénald Pie pour l’entretien du terrain. 

 
- Monsieur le Maire indique qu’une réunion de présentation du dossier des Travaux sur le site de 

l’ancienne fonderie se fera, courant novembre par l’Agglomération du Pays de Dreux. 
 

- Un courrier en recommandé a été envoyé au Cabinet Vilain pour la réparation du poteau de 
l’éclairage public dans le lotissement impasse Roland Alleaume et la mise en route de l’éclairage 
public. L’ordre de service des travaux a été adressé à l’ERDF. 
 

- Concernant l’ERDF, un courrier leur sera adressé pour une demande d’installation de boules sur les 
fils électriques surplombant l’étang de Foulon pour éviter que les cygnes les heurtent et meurent 
électrocutés. Cela a été fait en Gironde pour les cigognes. 
 

- Monsieur Rossi indique que le site de l’Echo Républicain pour envoyées les infos communales, ne 
fonctionne pas. Se mettre en rapport avec le correspondant de notre secteur : Mme Françoise 
Guignard. 
 

- Monsieur Alleaume signale qu’il y a une fuite sur la borne à incendie au bout de la route de 
Châtaincourt. 
 

- Monsieur le Maire donne lecture d’un courrier de Monsieur Jean-Marc Baston (copie qui a été 
adressée par l’Agglo) qui refuse les propositions d’aménagement du ru, situé sur le terrain de ses 
parents, dans le cadre des travaux entrepris sur la Blaise par l’Agglomération. L’avis du conseil est 
que la seule dépense à faire est le curage sans envisager d’autres dépenses. 



 
- Un courrier du Lycée Professionnel Maurice Viollette de Dreux a été adressé au conseil pour une 

demande de subvention pour un voyage scolaire à Bruxelles du 10 au 13 mars 2015. Coût du voyage 
par élève : 245 euros (1 élève sur Saulnières est concerné). 
Le Conseil Municipal ne souhaite pas donner suite. Ne pouvant pas subventionner tous les voyages, 
la priorité est donnée aux écoles de Saulnières. 
 

- Délibération  27.2014 
Le Conseil Municipal, par 11 voix Pour, prend une délibération pour que soit reversée à la secrétaire 
de mairie la participation de l’Etat pour les élections. 

 
- Banquet Communal : Mme Rolland a remis un devis de la Gastronomie Vernolitaine mais Mme 

Lauvernier a sollicité un devis des Halles Normandes de Dreux qui ne nous est pas parvenu, la 
question à l’ordre du jour n’est pas débattue 
Monsieur le Maire rappelle que le banquet est gratuit pour les conseillers municipaux (sauf maire et 
adjoints qui perçoivent une indemnité) ainsi que pour les employés communaux. 
 

- L’Opération Sapins de Noël est reconduite pour cette année, malgré les nombreux vols survenus les 
années passées de décorations ou de sapins et un bilan sera fait ensuite. 

 
- Les vœux de la municipalité auront  lieu le dimanche 11 janvier à 17 h.  

 
- Mme Rémond, Directrice du groupe scolaire de Saulnières sollicite la participation des 2 conseils 

municipaux pour un séjour à Cancale du 26 au 30 mai. 
Le Conseil donne un accord de principe comme chaque année : 50 €/enfant mais un plafond à 750 
euros. Il sera demandé le nombre d’élève  et le coût du voyage pour prévoir au budget 2015. 
 

- Monsieur le Maire demande que les investissements prévus en 2014 soient réalisés d’ici la fin de 
l’année : aménagement bureau, achat des panneaux d’affichage. 
 

- Délibération N° 28.2014 
Dans le cadre de la préparation du bulletin municipal 2015, le conseil décide de modifier les tarifs 
d’insertion des pubs, par 11 voix POUR 
 

                Les propositions tarifaires proposées sont les suivantes : 
 1/16e de page………26.00 €  
 1/8e  de page……….38.00 € 
 ¼  de page…………59.00 € 
 ½  de page…………77.00 € 
 1 page…………….105.00 € 

 
 

TOUR DE TABLE  : 
- M. Albert : indique que Mme Lauvernier s’est rendue à la réunion de préparation des Flambarts qui 

se dérouleront le 13 décembre. Si la commune décide d’y participer, il faut trouver une fillette de 7 à 
11 ans qui représentera la commune. Une réponse doit être donnée avant le 17 octobre. 
 

- Mme Rolland : demande que le local du stade soit aménagé. 
o Demande que le projet de caméras de surveillance à la salle soit étudié. 
o Prévoir le remplacement des gabions, en particulier route de crécy et soit remplacé par des 

bordures en ciment 
 

 
 
 
 



- Mme Gaudry : demande s’il est possible de couper les pousses sur les arbres situés route de Dreux 
 

- Mme Campas : soulève le cas d’un accident survenu au carrefour de la carrière, dans le virage vers 
Crécy-Couvé : une moto a glissé sur les gravillons. Il s’agit du 2e accident du même genre. 
Il sera demandé que la balayeuse passe régulièrement. 
 

- M. Rossi : indique que Monsieur Langeard a soulevé le projet de faire une exposition de machine à 
coudre, de cartes postales à la salle. 
La salle a été réservée pour le week-end de la foire à tout, pour compléter cette manifestation. 
 

- M.Alleaume : signale une fuite d’eau sur la purge de la nouvelle canalisation d’eau (au poste  
de refoulement). 

 
- M. Toutin : demande si les compte rendus des réunions de commissions au sein de l’agglo du Pays 
de Dreux peuvent intéresser d’autres conseillers. Réponse positive. Ils seront donc mis sur le forum de la 
commune. 
 
- M . Romano : remercie les personnes présentes à la Foire à Tout et ayant apporté leur contribution à 

la réussite de la journée. 
Signale de nombreuses fuites d’eau sur la commune suite aux travaux d’assainissement. 
 
- M. Albert : indique que doit être désigné un délégué du Tribunal de Grande Instance pour les 

élections ; trois noms seront proposés. 
Le délégué de la Préfecture , pour les élections, qui a été retenu par les services préfectoraux est 
Mme Nadine VIEIRA. 

 
 
    Séance levée à 23 h 05 

 
Le Maire,                   Le secrétaire de séance,                     Les membres présents, 

 
 


